

## Gut aus der Affäre gezogen

Beim Günter-Michael Louis Turnier der EKS waren unsere Jungs mit dabei und hinterließen einen guten Eindruck.



In einem hochklassig besetzten Turnier konnten wir einen guten 4. Platz belegen. Dieser 4. Platz ist deswegen sehr hoch einzustufen, da wir gegen Mannschaften agieren mussten, die teilweise 1-2 Köpfe größer gewachsen waren oder 3-4 Jahre älter waren als unsere Spieler. Mit Ikenna, Vinci und Louis aus der 5c boten wir 3 Spieler auf, die beim FC Augustdorf noch in der E-Jugend spielen und dem Jahrgang 2001 angehören. Der älteste Spieler im Feld war bereits 15 Jahre !!! alt.

Mit großem Kampfgeist gingen unsere Spieler zu Werke, so dass sie es den Gegnern sehr schwer machten. Angeführt von Toni, Fabi Raupach, Fabi Barke, Tümay und Marvin Kunze konnten alle eingesetzten Spieler überzeugen. Im ersten Spiel konnten wir einen zweimaligen Rückstand durch Fabi Barke und Louis Tick egalisieren. Mit großem Einsatz konnten wir gegen die EKS ein Unentschieden erzielen.

Gegen das Ausnahmeteam aus Oerlinghausen zogen wir uns recht achtbar aus der Affäre und unterlagen nur mit 0:5. Oerlinghausen erzielte während des Turniers 30 Tore!!! Ein hervorragend eingespieltes Team mit tollen Einzelkännern. Gegen das Team aus Schloss-Holte hielten wir lange mit, bis ein Distanzschuss auch den hervorragend haltenden Marvin überraschte. Tümay gelang mit einem fulminanten Rechtsschuss der Anschlusstreffer.



Da bei den Holtern ebenso alle Spieler Vereinsspieler waren, war dann doch ein technischer Unterschied erkennbar. Gegen die Lisa Tetzner Schule stemmten wir uns vehement gegen ein körperlich robustes Team. Mit aufopferungsvollem Einsatz „vernagelten“ wir unser Tor.

Marvin zeigte hier einige Glanzparaden. Raffael hätte beinahe für uns das Siegtor gemacht, kam aber vorher kurz ins Straucheln. Edwin rettete sogar einmal auf der Linie und verhinderte den Siegtreffer des Gegners. So blieb es beim leistungsgerechten 0:0. Wir kamen somit auf den 4. Platz und ernteten einen Ball und jede Menge Anerkennung für unser junges Team.

Toll gemacht Jungs!!

Für die Realschule Augustdorf gingen an den Start:

Veton Ramadani (6b, guter Techniker und Antreiber), Fabi Raupach (6b, Vorbildlicher Kämpfer), Fabi Barke (6b, machte die linke Seite zu), Tümay Güler (7a, ein würdiger Kapitän), Georg Pinschuk (7a, hatte gute Offensivaktionen), Ikenna Gross (5c, hatte keine Angst), Vinci Levels (5c, ein ständiger Unruheherd), Louis Tick (5c, machte als 11 jähriger ein tolles Tor), Raffael Petker (7a, unser Allrounder), Edwin Fast (7b, rettete das 0:0), Marvin Kunze (7b, der gewohnt sichere Torwart), Emre Kilinc (6a, gute Ballbeherrschung)